



## **Colaboración con Canadá para avanzar en el tratamiento de tumores cerebrales**

Un grupo de investigadores del Instituto de Neurociencias de Castilla y León colaborará con científicos de la University of British Columbia, de Vancouver (Canadá), en el estudio de los gliomas, los tumores cerebrales más frecuentes. Los investigadores de Salamanca han desarrollado una molécula que podría frenar la proliferación de estos tumores. Ya han realizado experimentos con éxito en cultivos celulares pero ahora, con la colaboración de los expertos de Canadá, podrían dar el salto a un modelo animal, según ha informado Dicyt.